

A tous les membres de l'association

Genève, le 20 décembre 2005

CONFERENCE

Madame Christine SHIMIZU, Conservateur en chef du Patrimoine au musée national de Céramique de Sèvres donnera une conférence intitulée

L'esthétique des grès japonais : passion ou incompréhension

le jeudi 26 janvier 2006 à 18h30
au musée de l'ARIANA, avenue de la Paix 10, 1202 Genève
tel.022.4185450, parking des nations, arrêt tram et bus :Nations

Cette conférence est organisée conjointement par l'association SUISSE-JAPON (section Suisse romande) et par l'association d'amitié GENEVE-SHINAGAWA.

L'art du grès est une des expressions les plus profondes de la sensibilité japonaise. Depuis les objets funéraires du Vème siècle , souvenirs des croyances anciennes jusqu'aux récipients créés à partir du XVIème siècle pour la cérémonie du thé, ces céramiques apparaissent d'une originalité et d'un modernisme étonnants. Leur simplicité et leur sobriété apparente leur confèrent une élégance particulière et dissimulent une parfaite maîtrise technique et une grande richesse d'imagination. Sources d'inspiration et modèles de référence pour la céramique contemporaine occidentale, les grès japonais n'ont cessé de nous étonner depuis le XIXème siècle et sont une matière à émerveillement.

La conférencière situera cette production tant dans l'espace que le temps, faisant référence aux différentes régions et aux périodes historiques du Japon jusqu'à l'époque contemporaine.

Le Comité